

Viel Applaus für „Karneval der Tiere“

Vorschulkinder des Kindergartens „Schatzkiste“ präsentieren im Rahmen des Sommerfestes das sehenswerte Ergebnis eines einjährigen Musikprojektes

LÜDENSCHIED ■ Ein Jahr lang hatten sich die Vorschulkinder des Kindergartens „Schatzkiste“ unter der Leitung der Erzieherinnen Marina Schwabbauer und Jecatrina Justi mit dem französischen Komponisten Camille Saint-Saëns und seiner musikalischen Suite „Karneval der Tiere“ beschäftigt. Heike Holzauer, die sich mehrere Jahre für die Musikaarbeit in der Einrichtung der evangelischen Kreuzkirchengemeinde an der Worthstraße ehren-

amtlich stark gemacht hat, hatte sie bei dem Musikprojekt unterstützt. Beim Anfertigen der bunten Kostüme, Masken und Kopfbedeckungen, die viel Bewunderung hervorriefen, hatte Isabella Sojka, Kollegin der beiden genannten Projektleiterinnen, tatkräftig mitgeholfen.

Die Aufführung von Tier-szenen aus dem „Karneval der Tiere“ bildete den Auftakt und Höhepunkt bei dem Sommerfest, zu dem der Kindergarten „Schatzkiste“ die

Kindergartenkinder, deren Familien und Gemeindeglieder eingeladen hatte. Die Kreuzkirche wurde kurzerhand in einen Konzertsaal verwandelt. Zu CD-Aufnahmen der bekannten Passagen aus dem Werk von Camille Saint-Saëns erfolgte zunächst der königliche Einmarsch der Löwen, ehe dann unter anderem die Fische beim Andantino „Das Aquarium“ herbeischwammen und die an sich sanft bewegendes Wasser erinnernden Klänge in Bewe-

gungen umsetzten. Beim großen Finale konnten dann alle Mitwirkenden und die Projektleiterinnen beim Zug durch den ganzen Kirchenraum viel Applaus entgegennehmen.

Im Rahmen des Sommerfestes konnten sich alle Kinder auf einer Rollenrutsche und auf einer Hüpsburg austoben. An verschiedenen Ständen konnten sich alle Gäste an Zuckerwatte, Kuchen, Gebrülltem heißen und kalten Getränken stärken. ■ ih



Bunt kostümierte Schulanfänger des Kindergartens „Schatzkiste“ zeigen beim Sommerfest das Stück „Karneval der Tiere“. ■ Foto: Weiland

LN Bericht vom 07.07.2011